
Protokoll zur Fachwart-Sitzung am 
27.09.2020 

Anwesend: Max, Toni, Flo 
 

• Diskussionsrunde zur Bezirklasse C R/Donau, da Final Four Spielsystem nicht 
gespielt werden kann (Mannschaftsauflösung Rettenbach/Brennberg 2) 

• Tino Arlt wird bei der Entscheidungsfindung mit eingebunden 
• Es wurde ausführlich über die Thematik der Anträge von Frieder Kees 

diskutiert 


